
意見書

平成 20年 6月 23日

総務省情報通信政策局放送政策課御中

〒 530-8304

おおさかしきたくちややまち

大阪市北区茶屋町 17番1号

かぷしきがいしゃまいにちほうそう

株式会社 毎 日放送

だいひようとりしまりやくLやちよう かわうち かすとも

代表取締役社長 河内 一友

｢携帯向けマルチメディア放送サービス等の在り方に関する懇談会報告書 (莱)｣に関

し､別系氏のとおり意見を提出します｡



意見の要旨 

1)基本的に報告書 (秦)には賛成であるD但し､制度整備にあたっては放送サービス

メディアとしての公共性､信頼性を尊重した制度整備を行っていただきたい｡ 

2)｢地方ブロック向け放送｣における世帯カバー率､受信端末普及のための施策に

ついては､着実な普及を目指すためにも､ブロックごとの市場性を考慮した目標設

定を要望します｡ 

3)｢地方ブロック向け放送｣は､参入希望の申請があったブロックより､順次処理して

いただく事を要望します｡ 

4)ハード事業者が直接的な編成権を保有することの無いような制度整備を要望しま

す｡ 

5)マルチメディア放送全体の技術方式は ISDB-Tで統一されることが受信端末の

普及等にとって､極めて重要な要素と考えるD 

6)東京､大阪で行われているデジタルラジオの実用化試験放送から速やかに地方

ブロック向けデジタル放送に移行出来るような配慮をお願いしたい｡



別紙

貢 行 意見の対象となる該当箇所 意見のポイント

全体に

しての

見

関

意

報告書 (秦)に対して､地方ブロック向けデジタルラジオ

放送に参入を希望する弊社と､しては基本的に賛成である○

地上放送である ｢マルチメディア放送｣はあくまでも放送メディアとしての公共性が求められ､すべ の国民に対しての信頼性を確保するとともに､無料､または安価なサービスが享受されることを前提 検討してていただきたい○特 ラジオ放送は､これまで国民の安心安全を守るメディアとして絶大な信頼性を轟保してきており､デジタルラジオも地域に根差した放送ととししてて,災害時等は報道機関として 公共的役割も期待されていると考える○今後､1制度整備ににあたつては､国民に信頼されるメディアという観点からのの検討を望みます○

ツク向けデジルラジオ放送3行 -7行 タ｣ は ... エリアについては､国としての例示を行っていただきたい勺 

16真一

17貢

下から 1行目

降

以 ｢開始 5年後の 90%以上の世帯カバー率を

現すること｣を､例えば､事業参入の際の条

実

件

短期間での普及計画は､参入希望者に対し膨大な資金を

要することになり､これは受信者-の負担を求める事も

強 

想



24貢 降 地方ブロック間の混信等が発生しないように､全国で複のチャンネ′レ 必要であり､全国全 ブロックを考慮た割当ての調整が必要となる○従ってて､円滑な置局作業実現するためにも､国が各ブロック間のの調整 行 うこと○また ｢地方ブロック向け放送｣の割 り当てついては､各ブロックの市場性､事業計画等をを考慮 しなら､参入申請ががあったブロックから順次処理していくこ要要望望ししまますすo 数しををにがと

30貢 11行- このような事業展開の柔軟性を確保するた

には､ハー ド事業者とソフ ト事業者が異なる

とを許容する ｢ハー ド.ソフト分離の制度｣

活用を可能とすることが考えられるO

め

こ

の

地上放送においては､ハー ド.ソフ ト一致の事業形態が

ましいoしかし､電波の有効利用の観点から､連結送信

前提とすれば､ブロックごとに-の-- ド事業者と複数

ソフト事業者になると思われので､柔軟性を持って構成きる分離の制度は検討に値すると考えますO但 し､ソフ事業者個々の編成権確保の観点から､ハー ド事業者はソト事業に参入を希望する者が出資 して設立することが前と想定しており､制度整備においても柔軟な分離制度の入を要望します○

望

を

の

でトフ提導



33貢 

34貢 

12行-

5行-

この点､従来から地上放送の重要な役割とされ ブロック免許が前提ではあるが ∴県城放送を希望する事業 

イ サイマル放送の扱い 全ての放送がデジタル化される中､ラジオのデジタル化 の道筋が示されたものと期待しています Oアナログラジにおいては､都市部における難聴取など､今後益々聴取境が悪化するなか､聴取者保護の観点からも､ブロックとの状況に合わせたアナログラジオのサイマル放送実施行われるよう要望します O -オ環ごが



の移行について 大阪において VHF7chで行っているデジタルラジオ用化試験放送のユーザーの混乱を招くことなく､速やか移行できるように制度整備､周波数利用計画の策定を行ていただくことを要望します O 実にっ




